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Sachverhalt: 

 
In den vergangenen Monaten war eine öffentliche Diskussion um das Thema „Teltow-
Fläming als Wirtschaftsstandort“ wahrzunehmen, in der mehr oder minder sachlich fundiert 
Informationen über Wirtschaftsdaten und Eckpunkte des Landkreises vorgetragen wurden. 
 
Daher ist es für die Mitglieder des Kreistages wichtig zu erfahren, wie sich die tatsächliche 
Entwicklung gestaltet. 
 
Aus diesem Grunde frage ich den Landrat: 
 

Welche Entwicklungen (möglichst in Tabellen bzw. grafischer Darstellung) hat es in den 
Jahren 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 und 2009 im Landkreis Teltow-Fläming gegeben 
bezüglich folgender Werte: 
 

1. Anzahl der ansässigen Unternehmen, 
2. Anzahl der Firmen-Neuansiedlungen (Neugründungen, Erweiterungen, neue 

Betriebsteile) mit jeweiliger Angabe der entstehenden Arbeitsplätze, 
3. Anzahl der sozialversicherungspflichtigen Arbeitsplätze insgesamt, 
4. Arbeitslosigkeit sowohl in absoluten als auch %-Zahlen für den gesamten Landkreis, 
5. Anzahl der ALG-II-Empfänger für den gesamten Landkreis, 
6. Anzahl der Einwohner des Landkreises, 
7. Anzahl der Kinder von 0 bis 14 Jahren? 

 
 
Luckenwalde, den 02.09.2009 
 
 
gez. Christoph Schulze 
Vorsitzender der Fraktion SPD/Grüne 
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